

Lunes 17 de diciembre de 2018

El Alcalde de Antequera asistió al XII Pregón de la Navidad que este año corrió a cargo del periodista Antonio José Guerrero

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistió en el mediodía de este domingo 16 de diciembre a la décimo segunda edición del Pregón de la Navidad, actividad organizada por la Hermandad de Belenistas El Nacimiento en colaboración con el Área de Cultura del Ayuntamiento de Antequera.



Descargar imagen

La representación de la Corporación Municipal estuvo completada, además, por los tenientes de alcalde Belén Jiménez, Juan Rosas y María Dolores Gómez, así como por las concejales Teresa Molina y Eugenia Galán.

En esta ocasión el Pregón de la Navidad corrió a cargo del periodista antequerano Antonio José Guerrero, siendo introducido por la pregonera del año anterior, Elena Melero, contando como novedad el nuevo escenario elegido para el desarrollo de dicho acto aprovechando la cercana ubicación del Belén Municipal en el mismo edificio: el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Antequera. Guerrero relató en su emotivo Pregón las experiencias propias de lo que han sido para él las Navidades a lo largo de las diversas etapas de



Descargar imagen



Descargar imagen

su vida, animando también a los presentes a vivir esta época con fe e ilusión, transmitiendo así el verdadero sentido de la Navidad a través de las tradiciones y vivencias heredadas.